



NOTA DE PRENSA N°075-2012-GORE-ICA/U.I.I.

GOBIERNO REGIONAL DE ICA Y CONGRESISTA JOSÉ LUIS ELÍAS AVALOS TRABAJANDO POR LOS LÍMITES DE CHINCHA



Como parte de la defensa de los límites de Chincha, que se viene ejerciendo frente al interés de autoridades cañetanas que pretenden hacer pasar como suyo territorio que históricamente pertenece a la Región Ica.

El Presidente Regional Alonso Navarro Cabanillas, comprometió esfuerzos con el Congresista José Luis Elías Avalos, quien hizo llegar al Gobierno Regional de Ica, un cheque cuyo valor se utilizará para la contratación de un topógrafo, que, cual investigador por medio de expedientes jurídicos e informáticos e investigación de escrituras y trabajos topográficos previos, algunos con más de 100 años de antigüedad, tendrá que reconstruir la propiedad en litigio. Pasará tiempo en el campo recopilando datos sobre el terreno, buscando señales para verificar los datos históricos.

El Vicepresidente Regional Ing. José Luis Huasasquiche Gutiérrez, recibió el importante aporte, acompañado de la Gerente General Regional Lic. Ana Pérez Cortéz, del Gerente Regional de Planificación, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial Econ. Carlos Flores Hernández y la Administradora Regional Cpc. Nieves Coronado Benítez.

Cabe resaltar que Chincha no sólo es la capital de cordialidad, cuna de campeones y del arte negro, es mucho más; porque su gente es unida, comprometida e identificada con la tierra que los vio nacer y con sus problemas, hecho que ha sido demostrado a lo largo de su historia y sobre todo en los momentos más difíciles, es por ello que hombres, mujeres, niños junto a sus autoridades harán prevalecer lo que por historia y derecho les pertenece.

Ica, 04 Abril del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA